



Challenge: "En route vers Tokyo"

publié le 23/02/2021

Nous sommes à mi-parcours, en Russie : BRAVO !

Depuis la semaine Olympique, nous avons lancé le challenge à tous les élèves et le personnel de l'établissement de rallier Paris à la ville de Tokyo où se dérouleront les prochains J.O !

L'idée est d'inciter les élèves à bouger et réaliser une activité physique régulière, essentielle à leur santé !

Nous en sommes déjà à mi-parcours puisque nous avons parcouru, à la date d'aujourd'hui (23/02) : 5043 kms !!!

Nous traversons actuellement la Russie...

Bravo à tous !

Cette performance nous classe actuellement à la 2ème place de tous les établissements de l'académie....!

Alors, on continue le challenge (le mercredi et les week-ends aussi !) pour atteindre au plus vite la ville de Tokyo.

On compte sur vous !

En PJ, la carte avec le trajet parcouru à la date d'aujourd'hui !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.